

# KIM

## Dalam Rangka Harkamtibmas, Polresta Mataram Gelar Patroli Keamanan 3 Pilar

Syafruddin Adi - [MATARAM.KIM.WEB.ID](http://MATARAM.KIM.WEB.ID)

Nov 15, 2023 - 07:49



Mataram NTB - Kepala Bagian Operasi (KabagOps) Polresta Mataram Kompol I Gede Sumandra Karthiawan SH MH., memimpin operasi keamanan dengan melakukan patroli di seluruh wilayah hukum Polresta dalam rangka

Harkamtibmas, Selasa (14/11/2023).

Kegiatan patroli Keamanan yang dilaksanakan malam hari tersebut melibatkan 3 pilar Kota Mataram (Polri, TNI dan Pemerintah) dengan jumlah personil gabungan 50 personil.

Saat apel kesiapan sebelum kegiatan dimulai, Pimpinan Personil Gabungan Kopol I Gede Sumandra Karthiawan SH., menjelaskan beberapa hal yang boleh dilakukan dalam giat Patroli keamanan tersebut termasuk jalur/rute yang dilalui.

“Tindakan yang utama kita lakukan sebagai upaya Preventif dalam rangka Harkamtibmas dengan melakukan dialogis di titik-titik rawan, dan disepanjang jalur-jalur yang akan dilalui dan tindakan yang kita lakukan harus dengan humanis serta etitute yang baik,” jelasnya.

Sementara rute atau jalur yang dilalui dalam patroli keamanan tersebut yakni Jl. Langko - Jl. R. Soeprpto, Jl. Majapahit, Jl. Panji tilar Negara, Jl. Sultan Salahuddin, Jl. Dr. Soedjono, Jl. Praburangkasari, Jl. AA. Gede Ngurah, Jl. Brawijaya, Jl. Ahmad Yani, serta Jl. Gora I tempat Gudang Logistik Pemilu.

“Patroli keamanan yang kita laksanakan ini sebagai upaya menciptakan ketertiban dan keamanan menjelang pelaksanaan pemilu dan pilpres tahun 2024 akan datang,” ucapnya.

Dalam patroli tersebut personil memberi himbauan serta penekanan kepada petugas jaga pada lokasi-lokasi yang telah ditugaskan seperti Bawaslu, KPU, Gudang Logistik agar tingkatkan kewaspadaan, segera berikan informasi ketika melihat ada hal-hal yang menonjol sehingga dapat segera dilakukan antisipasi oleh personel yang siap siaga di Mapolresta atau Polsek-polsek terdekat.

“Kita berharap melalui patroli gabungan dengan bersinergi dengan 3 pilar ini dapat membantu terciptanya situasi yang kondusif di tengah masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram,” tutupnya. (Adb)